
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der die Vorlage 
erläutert. 
 
Im Anschluss gibt es Gelegenheit für Fragen. Herr Voigt befürchte, dass die Mittel des Lan-
des für die fünf Jahre von 2021 bis 2025 nicht gesichert seien, da das Finanzausgleichsge-
setz noch im Entwurfsstadium sei. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erwidert, dass nach seiner Einschätzung der Bereich der 
Schulsozialarbeit nicht zur Diskussion stünde und von einer gesicherten Finanzierung ausge-
gangen werden könne.  
 
Außerdem wird die Frage erörtert, ob die Schulsozialarbeit in Neumünster eingestellt werden 
würde, sollte die Finanzierung verringert werden. 
 
Es besteht Einvernehmen, dass jetzt ein Beschluss gebraucht werde, da alle Schulen aner-
kanntermaßen sehr von der Schulsozialarbeit profitierten. 
 
Die Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 


